

働きやすくしませんか?!

紀の川市臨職労



臨職労執行部です!

臨職労は 2020年4月からスタートした「会計年度任用職員制度」で、さらなる処遇改善実現のため、要求書を提出し粘り強い交渉をしています。労働者が団結して組織をつくり、労働条件や労働環境をよくするために交渉することができる権利があります。労働者である任用職員一人ひとりが雇い主(紀の川市)に交渉する権利はありません。組合という組織があって(はじめて雇い主に対して労働者が交渉することができるというとても大切な権利です。

組合がないと、どうなる...?

組合そのものがなかったら、交渉する権利がないわけですから、雇い主は労働者の労働環境よりも経営を優先させるでしょう。民間で組合がない場合、労働環境を改善するための交渉をすることができず、雇い主に言われるがままの労働条件で働くざるを得なくなります。極端な話、労働者が雇い主に改善を要求した場合、雇い主によってはそんなわがままな社員は即クビにするかもしれません。組合があれば雇い主は交渉に応じなければいけないので、労働者を守るという意味で組合は大切です。

◎私一人くらい加入しなくても大丈夫?

そんなことはありません。労働組合は必要だけど、実際に自分が加入するかは別だと思いませんか? 「誰かが入っていたら組合はなくなるし、自分くらい入らなくても影響がない」そう、みなさんが加入しなかった場合、それが将来の組合の姿です。

◎組織率低下 = 労働環境悪化

もし、新規組合員が加入しなかったら、退職者が抜けていき、どんどん組織が衰えていきます。

加入してほしい理由 ~あなたならどっち?~

例えば... 皆さんが社長だったとします。組合と交渉するとします。社員は100人です。次に2つの組合があるとします。どちらの組合の要望を社員みんなの意見として受け止め応えないといけないと感じますか?!



もちろん②ですよね... 交渉するにしても多くの社員が加入している方が社員みんなの意見として、雇い主側は受け止めます。だから皆さんに組合に加入してもらいたいのです。事実、今までの交渉の時に「組合入ってない人もいるでしょ?! 全員がそう思ってるの?!」と要求をつっ(おねられた)こともあります。

みんなの組合費で~組合費は月1,300円~

じちろう共済基本型 (1ヶ月掛金 300円)

内容...

結婚しました!	祝金	1万円
退職します!	餞別金	1万8千円
住宅災害見舞金		
・火災等の損害		40万円以内
・自然災害の損害		16万円以内
死亡		
・組合員		50万
・弔慰金		
・子ども		5万
・親		1万

- 組合活動費 (1ヶ月 1,000円)
- * 活動費 (月1回執行委員会)
 - * コロナによる組合員へのマスク配布
 - * 商品券での還元
 - * インフルエンザ助成金
 - * 交流会

※ 組合費が無駄にならないよう、これからも色々な形で還元できればいいなと... 楽しい活動も考え中です!